

Ambassadeur au Soudan

Le 29 mai, M. Green a annoncé la nomination suivante:

Les députés se rappellent sans doute que, le 15 mars, en annonçant certaines nominations diplomatiques, j'avais exprimé l'espoir que le Canada serait en mesure de nouer sous peu des relations diplomatiques avec le Soudan, conformément aux efforts que nous déployons en vue de consolider la représentation du Canada en Asie et en Afrique.

Je suis heureux d'annoncer que le Gouvernement soudanais a consenti à accepter un ambassadeur canadien, même s'il ne peut, pour l'instant, accréditer un ambassadeur à Ottawa. M. R. A. D. Ford, qui a été désigné récemment ambassadeur du Canada auprès de la République Arabe Unie, sera accrédité aussi auprès du Gouvernement soudanais.

Des liens étroits unissent le Soudan, qui prend de plus en plus d'importance aux Nations Unies, dans le monde arabe et dans cette partie du continent africain qui s'étend au sud du Sahara. La nomination d'un ambassadeur canadien au Soudan montre l'importance que nous attachons aux événements africains et favorisera des rapports plus étroits entre le Canada et l'un des plus importants pays de ce continent.